
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染防止のため、マスク

を着けてご参加ください

ますようお願いします。 

 

誠実・実行・こころざし！ 

 

視察報告会！議会報告会！ 
のお知らせ 

 

 
 

   

令和 4 年1／10（月祝） 

場所：奈良本公民館 

開場：午後 6 時 0０分 

開始：午後 7 時～ 

主催 ／ 須佐まもる後援会 

お問い合せ ／ 0557-23-3501 

      080-3458-0925 

 

 

皆様におかれましては、日頃より須佐まもるの活動にご理解とご声援を賜りありがとう

ございます。11 月に個人的な視察で東北の被災地を見て参りました。10 年前にボランテ

ィアで立ち寄った時のスライドも合わせ、わたくし防災士の須佐がお話をさせていただき

ます。また、令和 3 年の議会活動の報告もさせていただきますので、皆様お誘いあわせの

上お気軽にご来場ください。 

感染防止のため、マスク

の着用をお願いします。 

 



須佐まもるが見た 町政 今年の１０大ニュース！！ 

1 位 

☆紆余曲折のすえ、熱川支所のこる！ 

太田町長 4 期目就任後、突如として示された熱川支所廃止案。令和 2 年 10 月には郵便局への業務

委託条例案に私以外の全議員が賛成しました。しかし、実際に熱川郵便局の利用者は少なく、委託金

が半分返ってくるほど。今 12 月定例会には、熱川支所に教育委員会社会教育係が抱き合わせで設置

される案が検討されるなど混迷しました。結局、熱川支所は、職員 1 名減で収納を行わない形で残さ

れることで決着しそうです。何はともあれ残った。これは住民パワーが結実した証です！ 

2 位 

☆町営風力発電所 民間譲渡へ 

「廃止か！譲渡か！」町の懸案事項として、3 年前から議論を続けてきた町営風力発電所が民間会

社に譲渡されることとなりました。11/9 に“天下分け目の決戦”と私自身のぞんだ臨時議会で、８－

３の大差で可決されてしまいました。アニマルキングダム・保育園はじめ近隣への騒音や影の影響が

心配です。企業側は危険な現存風車の撤去も手を付けず、今後も監視が必要です。 

3 位 

☆須佐まもる、総務経済常任委員長就任へ！ 

5 月の改選で、2 年務めた監査委員から総務経済常任委員長に就任することになりました。監査と

しては行政のムダや不公正などを指摘しましたが、引き続いて重責です。とくにコロナで疲弊した町

内経済を力強くバックアップする役を努めます。観光・宿泊事業者への聞き取りから始まり、飲食店

などの商店・理美容院。12 月には農業や漁業に従事される方など、幅広く意見を伺いました。 

4 位 

総務経済常任委員会、県・国に対し意見書を提出へ 

委員長就任早々、聞き取り調査から得られた町内産業の現状にかんがみ、県や国に 2 回目の持続化

給付金の支給要望などを含めた直接支援の意見書を 9 月議会で可決させました。また、町に対しても

要望等を町に提言しました。結果、町の第 3次給付 5 万円につなげています。 

5 位 

ごみ処理料金改定へ 

令和 4 年度より、ごみ処理料金が改訂されることになりました。これは東伊豆町と河津町（両町で

エコセンターを運営）が県内のごみの量がダントツで多く、リサイクル率も低いことから踏み切った

ものです。今後、地域のリサイクル熱を高めていくことも大切です。 

6 位 

県知事選、参院補選、衆院選、応援候補者が当選 

5 月にコロナ禍の現状における伊豆半島の要望を川勝知事へ直接届け、知事を賀茂郡の責任者とし

て支援しました。お陰様で川勝平太知事が 4 回目の当選を果たし、10 月の参院補選では山崎真之輔氏

が初当選。また衆院選では、小選挙区は落としたものの渡辺周候補が比例で復活当選を果たしました。

当選後、問題を起こした人もいますが、私からもお詫び申し上げます。 

7 位 東日本大震災の被災地を訪問 

8 位 駿東伊豆消防組合議員に選出される 

9 位 市町村議会議員研修「防災と議員の役割」に参加 

10 位 稲取幼稚園で運動会の ������プレゼンター 


